

教育長	部 長	課 長	係 長	企画員	係

記録者	荒木
-----	----

## 学校給食センター会議録

【 北部センター】

会 議 名	令和5年度 第3回運営委員会
開 催 日 時	令和6年1月25日(木) 16時00分 ~ 17時00分
会 議 場 所	北部センター会議室
出 席 者	別紙(受付簿)のとおり 運営委員 19名(出席:11名 欠席8名の内6名委任状提出有り) 傍聴者 2名 近藤克也氏、北原憲康氏

議 事 錄	
1 開会、進行	平林係長
2 会長あいさつ	宮島会長(浅間中学校長) 昨日、今日と続いて主食の関係について、残念なことであったが、改めて給食のありがたさを感じた。
平林係長	昨日の米飯の提供が遅れた件、米飯を食べれない学校があった件、本日ソフト麺の異物混入の件について、追加資料でご説明させていただきます。その後お詫びした。
長澤委員 (平根小学校長)	昨日、来入児保護者会を控えていた為、やむを得ず児童におかずのみの給食として、ご飯を出さずに帰した。配送時間がかかったと聞いた。配送の工夫はできなかったのか。児童にいち早く届ける工夫をしてもらいたかった。 給食センターの配送車を使用するとか。保護者からもクレームがあった。 次回に活かせるようにしてもらいたい。
平林係長	ご飯納入業者通常3台で配送しているところ、当日1台車検にだしており2台での配送になつたことを後で聞いた。当センターも業者へ任せてしまつたが、何か良い方法がないか検討すべきだった。
芝野委員 (東中学校長)	今日のソフト麺異物混入について、ソフト麺は個包装であり、生徒が自分で確認して食べるという対応できないのか。
平林係長	現段階で、どこで異物が混入したのか特定できない状態で、生徒に委ねることはできない。 今後の対応について検討します。
3 会議事項	議事進行 宮島会長(浅間中学校長) (1)令和6年度学校給食費の改定(案)について 資料に沿って説明。 芝野委員 (東中学校長)近隣の町村は給食費無償化している。市P連でも話題になったが、給食費値上げは仕方ない と理解している。食品ロスへの取組みについてどう考えているか。

荒木企画員	現状では献立を工夫し、なるべく残さずに食べてもらえるよう対応している。
	佐久市では、残飯を含め臼田堆肥センターへ業者が持込、ゴミとするのではなく、堆肥にする取組みも行っている。
宮島会長	事務局から示されている案について、質問、意見はありますか。
真木委員 (東小PTA会長)	給食費無償化に向けて、納税者に説明するとか、議員で検討会を開くとか、給食をインフラとして、給食費の1食当りの単価とは別に検討してもらいたい。
	地産地消の取組みや、経済を回すという効果は単に4億円の支出ではない。地域、家族に対するリターンを考えてもらいたい。
荒木企画員	貴重なご意見ありがとうございます。
宮島会長	答申とは別の話というこで良いですか。
真木委員	答申とは別の話です。
宮島会長	これより採決いたします。原案どおりとすることに賛成の皆様は、挙手をお願いします。
出席者全委員	賛成多数 10名(出席者委員全員)で、学校給食の改定(案)について可決。
宮島会長	その他でないが、浅間中では保護者とランチミーティングを行った。評判が良く10名程の保護者が出席して、久しぶりの給食を楽しんだ。和食(米飯)の日だったので、次回は洋食(パン)の日に実施したい。
	各学校で試食会等をしていますか。 ←中佐都小PTAが試食会を実施していた。
平林係長	学校給食における米飯提供の遅れについて 追加資料により説明。
宮島会長	ソフト麺の代金はどうなるのか。保護者から聞かれると思う。
	主食が食べられないのは辛いとの訴えが多かった。
平林係長	検討させてください。
黒沢委員 (中佐都小学校長)	スープや汁物の時とかは返金ない。一緒の考え方で良いのではないか。
平林係長	麺納入業者と相談して、改めて学校へ通知等でお知らせします。
4 閉会	平林係長